

ドローンをより身近に感じる

KARTの主な活動はドローンを使った撮影です。発足当初はドローンのレースを中心に活動していましたが、映像に興味を持つメンバーが増えたことからドローンを使った撮影をメインで行うようになりました。しかし、ドローンを使った撮影というのはハードルが高いものです。そのため、湘南藤沢キャンパス内での飛行練習等も頻繁に行うなど、ドローンがより身近に感じられる活動をしています。さらに、編集ソフトの使い方講座を開くなど、ドローン、ひいては映像にハードルを感じさせないような活動を目指しています。また、チームのロゴは発足当時、「和」を代表するドローンチーム」という意味を込めて「和」をモチーフにして作成されました。中央の十字には、日本古来の飛行物体である「四方手裏剣」のように俊敏性と正確性を兼ね備えたチームでありたいとの思いが込められています。これからもその思いを大事にしながら幅広い活動をしていきたいと思います。

とみたさとき
富田智輝君（環境情報学部2年）

KART



サークル NOW



開かれた文学を 目指して

Pen Club



こんにちは！ 文芸サークルのPen Clubです。Pen Clubでは主に年に4回発行される部誌の執筆や合評会、三田祭での販売などを行っています。部員はさまざまな学部の中で構成されており、また、中には過去に文学賞を受賞した者もあり、多様な意見や批評を交わしながら活動しています。ところで皆さまは文芸サークルと聞くようなイメージを持たれるでしょうか。恐らく屋内での活動に限られるように想像されるかと思います。しかし、私たちは時には、部員のインスピレーションを働かせるために自然の中に出向くといった屋外での活動も行っています。新型コロナウイルスの感染拡大の影響もあり、近年は対面での活動が難しくなりましたが、本年度から徐々にそのような活動も再開させ、また、新たな試みとして他サークルとの共同制作などにも取り組んでいます。今後も文学への理解をより深めるとともに、活発な活動をしていきたいと思います！

おかたともひろ
岡田知洋君（文学部仏文学専攻2年）